

« L'esprit Vert »

Posté le Mardi 13 Avril 2010, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)

A l'occasion de la semaine nationale du développement durable, du 1er au 9 Avril 2010, les élèves de 4ème A du collège St Jean Bosco ont exposé leurs dessins sur le thème de l'écologie à la Maison du Gabardan à Gabarret.

Après avoir déterminé différents champs d'application à l'écologie, tel que le triage et le recyclage, les moyens de transport, les éco énergies, le réchauffement climatique, ou bien encore le compost, les élèves ont créé leurs affiches d'utilité publique en associant un visuel et un slogan. Ils ont ensuite choisi collectivement un titre évocateur, « L'esprit Vert » pour désigner l'évènement. L'investissement des élèves dans « L'esprit Vert » sensibilisera chacun d'entre nous aux enjeux citoyens énoncés par cette semaine du développement durable.

Mme HUESO professeur d'Arts Plastiques et d'Arts Appliqués





Mots clés: [4ème](#) , [dessins](#) , [écologie](#) , [Arts plastiques](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)